

I NUOVI MASSIMALI DI CASSA

Con la Circolare Inps n. 4 del 28 gennaio 2026, sono stati definiti i nuovi massimali mensili relativi ai trattamenti di Cassa Integrazione Guadagni, Ordinaria e Straordinaria, Contratto di Solidarietà e FIS per l'anno 2026.

MASSIMALE

Indennità Mensile Lorda: 1.423,69€

Indennità Mensile Netta: 1.340,56€

N.B. Per Indennità Mensile Netta si intende al netto della riduzione prevista dall'art. 26 della Legge n. 41, del 28/02/1986, pari al 5,84%, al lordo delle trattenute fiscali.

CASSA INTEGRAZIONE GUADAGNI – QUOTA ORARIA (anno 2026)

Mese	Massimale mensile	Divisore mobile	Quota oraria CIG
Gennaio	1.340,56	176	7,62
Febbraio	1.340,56	160	8,38
Marzo	1.340,56	176	7,62
Aprile	1.340,56	176	7,62
Maggio	1.340,56	168	7,98
Giugno	1.340,56	176	7,62
Luglio	1.340,56	184	7,29
Agosto	1.340,56	168	7,98
Settembre	1.340,56	176	7,62
Ottobre	1.340,56	176	7,62
Novembre	1.340,56	168	7,98
Dicembre	1.340,56	184	7,29

COME VIENE CORRISPOSTA LA NASPI

È corrisposta mensilmente. La durata è pari alla metà delle settimane di contribuzione degli ultimi 4 anni per un numero massimo di 24 mesi.

Quando la retribuzione mensile media dei periodi lavorati negli ultimi 4 anni è:

Fino a 1456,72€: l'indennità sarà pari al 75% della retribuzione mensile.

Superiore a 1456,72€: 1092,54€ (cioè, il 75% di 1456,72€ + il 25% della differenza tra la retribuzione mensile e 1456,72€), in ogni caso fino all'importo massimo di 1584,70€.

Riduzione della NASPI

Si riduce del 3% ogni mese a decorrere dal primo giorno del sesto mese di fruizione.

Per coloro che hanno compiuto il 55° anno di età alla presentazione della domanda di NASPI, la riduzione del 3% si applica a decorrere dal primo giorno dell'8° mese di fruizione.